Nouvelle Lune Verseau

29 Janvier 2025



Prêtes, prêts pour la révolution intérieure ?

Le Soleil est entré en Verseau le 20 janvier. Il vient rejoindre Pluton pour le booster. L'axe des Nœuds lunaires (chemin de vie) est en Poissons/Vierge jusqu'au 27 juillet 2026, Uranus reprend sa course directe le 31 janvier et Jupiter début février. Les prémices des changements planétaires sont annoncés. Il y a encore de l'approfondissement dans l'air, un besoin de digérer ces énergies nouvelles concrétisées par les éruptions solaires d'une puissance encore jamais vue.

Le Verseau est un signe d'air, fixe et yang gouverné par Saturne et Uranus. Il régit les chevilles. Tout appartient à l'avenir original et novateur du ce signe aristocrate qui se préserve du commun...Très mental, il explore des domaines auxquels il doit s'adapter tout en gérant le flux des informations qu'il en reçoit. Gouverné par Saturne, le passé enfermant et Uranus l'avenir déstabilisant, il a deux facettes. Révolutionnaire, capteur de parcelles d'univers, il lui manque un côté pratique pour concrétiser ses concepts et intuitions divinatrices. Original, il ne fait rien comme tout le monde, détourne les objets, les modes, trouve des solutions aux problèmes dans lesquels le commun des mortels se perd. Bref c'est un idéaliste, individualiste, humaniste, inconditionnel de la liberté, il fraternise, vit de et dans ses idées. C'est un paradoxal qui s'impatiente. Mais il peut être aussi anarchiste, poseur de bombes qui condamne les choses pour lesquelles il avait lutté la veille. Idée fixe, il ressasse et tourne en rond. Le Verseau a deux visages associés à ses deux planètes. La structure, l'ordre, la sécurité, l'angoisse, la sagesse, le détachement ou l'avant-garde, l'innovation, l'hyper-conscience des autres et de soi, l'anticonformisme et l'indépendance. L'idéal pour lui c'est de marier les deux. Malgré tout, il vient enchanter notre monde et mettre l'avenir en lumière.

Ici, **Hercule** a pour mission de nettoyer les écuries d'Augias. Pour ce faire il détourne deux fleuves afin de les purifier tant elles sont encombrées de couches accumulées depuis des millénaires, de pensées non concrétisées, d'idées géniales révolutionnaires détournées au profit d'élites qui se les ont appropriées et continuent de le faire. Ce deux fleuves symbolisent le Yin et le Yang, nos deux énergies féminine et masculine qu'il convient de réunir afin de parvenir à une assainissement réel de nos eaux intérieures. **Pluton** éclairé par l'astre solaire (le conscient) et lunaire (l'inconscient) se charge d'épurer peurs, traumatismes, injustices dus au pouvoir, au contrôle, aux conflits, aux crises et aux confrontations de toutes sortes. Bref tout ce qui nous empoisonne sur le plan individuel et collectif pour nous ouvrir à un avenir différent totalement neuf. Nous revisitons donc nos comportements yang avec Mars rétrograde entré en Cancer, signe de toutes les mémoires sensibles.

Le chemin de vie, met en évidence ce qui n'est pas achevé. Le Nœud nord est conjoint à Neptune et à Vénus. Focus sur l'amour humain et l'Amour inconditionnel.

- Le Nœud Nord nous dirige vers l'avant. Il prend les caractéristiques du signe qu'il exploite dans la maison (secteur de vie) où il se trouve. Nous y explorons de nouveaux domaines pour enrichir notre expérience. Il n'est pas toujours positif, tout dépend de notre évolution. Exemple : précédemment il était en Bélier/Balance, exploration de nouvelles énergies, d'affirmer qui nous sommes avec diplomatie et écoute pour certains et pour d'autres violence, désir d'envahir des territoires par la guerre...
- le Nœud sud recadre notre passé karmique. Il révèle ce qui a été mis sous le tapis et nous bloque. De ce fait il nous permet de comprendre et d'identifier les problèmes pour y remédier

et ainsi avancer vers le but fixé par le Nœud nord. Il possède aussi des dons que nous avons acquis.

En Poissons/Vierge c'est une énergie d'eau et de terre.

- Le Nœud nord nous incite à aller au-delà du connu, de ce qui se cache pour aller explorer nos ressentis, notre intuition. Trouver un sens à notre vie pour nous sentir bien en nous. Les voyages intérieurs, l'imagination, le guérison, l'empathie, la compassion, les arts, la musique et le pardon. Une autre dimension spirituelle s'ouvre à nous accentuée par la présence de Vénus conjointe à Neptune. Ici nous avons à faire au monde irréel, invisible duquel nous nous sommes coupés mais qui existe vraiment. Les drogues, l'alcool et tout ce qui incite aux paradis artificiels, la pollution des océans, la vie pélagique feront l'actualité.
- Le Nœud Sud en Vierge sera un garde fous afin de ne pas trop dériver dans l'illusion et le flou océanique des Poissons. La perfection mais sans trop, la rigueur, le discernement nous permettront d'ajuster nos comportements, notre attitude à avoir pour trouver des solutions pratiques et résoudre les problèmes du quotidien avec des solutions générées par l'intuition des Poissons. Ici nous avons à faire au réel, au tangible qui rassure et nous permet de nous aligner à cet éveil nouveau en sachant naviguer sur l'océan de nos émotions sans prendre la tasse.

Le Nœud nord va rencontrer Saturne, Vénus et Neptune en conjonction et un aspect en tension avec Jupiter.

- Le 7 février, ce sera avec Neptune. L'intuition sera stimulée. Avec Vénus nous découvrons la source d'inspiration infinie de l'Amour éternel. Désir de découverte de notre vrai potentiel, celui de l'âme d'un côté et de l'autre incertitude et confusion quant aux buts à définir. D'où agitation, stress, insomnie.
- Le 21 avril avec Saturne, désir de concrétiser le souffle neptunien de transcendance, d'élévation mais sans savoir encore comment procéder. Restons concentrés, pratiques, afin d'éviter les excès des Poissons.
- L'aspect en tension avec Jupiter et les Nœuds entre janvier et fin mai... Période de réajustements nécessaires quant aux croyances encore présentes où nous restons identifiés par des doutes, des préalables qui conditionnent nos actions. Je ne peux pas faire cela car je n'ai pas ceci... Jupiter nous rappelle les histoires sur lesquelles nous nous sommes construits.

Ces aspects tendus sont bénéfiques car ils nous permettent de résoudre les problèmes afin de libérer le chemin des blocages passés.

En bref: **Neptune** plonge notre conscience dans les plans vénusiens où nous sommes en état d'Amour. **Vénus** lui sert de corps d'incarnation. Ces êtres, ces animaux dont nous sommes amoureux sont les relais à un niveau plus bas de cette qualité Universelle. Notre cœur en contient la Source. Nous passons du JE au NOUS. Cette nouvelle Lune inscrit dans ce chemin de Vie ces informations précieuses et nous invite vraiment à aller goûter cette énergie particulière qui nous inspire, donne vie, chaleur et sens à notre existence et notre présence sur Terre.



Comète et voie lactée